

Media Update

29 Maret 2024

Freeport Indonesia Berbagi Bersama 1000 Anak Yatim dan Dhuafa

Jakarta - PT Freeport Indonesia (PTFI) mengadakan acara berbuka puasa dan berbagi dengan 1000 anak yatim dan dhuafa di aula Masjid Agung At-Tin Taman Mini Indonesia Indah Jakarta, Kamis (28/3).

Pada saat yang sama buka puasa bersama anak yatim dan dhuafa juga digelar jajaran Smelter PTFI di Gresik. Kedua acara terhubung secara virtual dan dapat disimak melalui youtube Freeport Indonesia.

"Acara buka puasa bersama tahunan adalah momen bagi PTFI dan penerima manfaat untuk berbagi kebahagiaan dan rasa syukur," kata Technical Advisor Internal Manpower Stakeholders PTFI Iyas Kusnadi.

Ketua Panitia Freeport Berbagi Bersama 1000 Anak Yatim & Duafa Tommi Parnando berharap kegiatan ini dapat berkelanjutan sebagai bentuk kepedulian PTFI serta karyawan kepada yatim dan dhuafa.

Sebanyak 1000 anak yatim dan dhuafa berasal dari 22 yayasan se-Jabodetabek. Mereka mendapat bingkisan berupa perlengkapan sekolah, perlengkapan salat, makanan, uang saku, dan bahan-bahan kebutuhan pokok.

Acara ini juga dimeriahkan Dongeng Ceria oleh Kak Awam Prakoso. Anak-anak tampak antusias menyimak dongeng bertema Puasa.

Berbagi di Gresik

Sebanyak 100 anak yatim yang terdiri dari beberapa yayasan dari Kecamatan Manyar dan Kecamatan Bungah, Kabupaten Gresik mengikuti berbagai macam kegiatan seperti hadrah dan permainan.

"Buka puasa bersama sebagai pengingat akan pentingnya berbagi dan peduli terhadap sesama. Kami melakukannya sebagai bentuk implementasi dari nilai-nilai perusahaan yang kita aplikasikan kepada masyarakat. Semoga acara semacam ini terus menjadi inspirasi bagi kita semua untuk terus berbuat kebaikan dan menyebarkan kebahagiaan di sekitar kita," kata Emily Muteb, Environment & Sustainable Development Manager Smelter PTFI dalam sambutannya.

Acara ditutup dengan tausiyah Ramadhan oleh KH Makshum Luthfillah selaku Ketua Dewan Pengawas Ponpes Qomaruddin Kecamatan Bungah dan berbuka puasa bersama.

FOTO	KETERANGAN
 A man in a white shirt and cap is shaking hands with a young boy in a blue and red uniform. They are surrounded by other people in a well-lit indoor setting, possibly a hall or conference room. A sign with 'PT FREEPORT' is visible in the background.	<p>Technical Advisor Internal Manpower Stakeholders PTFI Iyas Kusnadi menyerahkan secara simbolis santunan kepada perwakilan anak yatim dan dhuafa.</p>
 A large group of children, mostly girls in white hijabs and backpacks, are sitting on the floor in a large hall. They are looking towards the camera and some are smiling.	<p>Para peserta buka puasa bersama 1000 anak yatim dan dhuafa dari 22 yayasan di Jabodetabek di aula Masjid Agung At-Tin Taman Mini Indonesia Indah, Jakarta, Kamis (28/3).</p>
 A man in a white shirt and a straw hat is speaking into a microphone. He is standing in front of a large audience of people seated in a hall.	<p>Peserta buka puasa bersama 1000 anak yatim dan dhuafa antusias menyimak Dongeng Ceria yang dibawakan oleh Kak Awam Prakoso.</p>

Info Kontak

Katri Krisnati

Vice President,
Corporate Communications
PT Freeport Indonesia
0811 173947
kkrisnat@fmi.com

Desy Saputra

External Communication Manager
Corporate Communications
PT Freeport Indonesia
0812 84817710
rsaputra24@fmi.com